

Scroll: 380 infantes de los CDI de la Red de Plazas y Mercados reciben uniformes

Alcaldía atiende a 380 infantes de los CDI de Plazas y Mercados

BOLETÍN DE PRENSA 239

28/11/2018

Ambato, 28 de noviembre.-En medio de la alegría e inocencia típica de niños y niñas el alcalde de Ambato Luis Amoroso Mora, entregó uniformes para 380 infantes y 38 promotoras de los 10 Centros de Desarrollo Infantil (CDI) que mantiene la Municipalidad en la Red de Plazas y Mercados de Ambato, los CDI brindan un espacio seguro, saludable y educativo para los pequeños en corresponsabilidad con la familia.

En el evento el Alcalde dio la bienvenida a los niños y niñas y recordó que al llegar la Municipalidad están en su casa, “Esta es la casa del pueblo, aquí trabajamos para el beneficio de toda la colectividad y más para nuestros niños de la red de plazas y mercados, velamos por cada ambateño, para que la ciudad sea siempre nuestra tierrita linda, brindamos trabajo, esfuerzo y dedicación”, enfatizó el burgomaestre.

Con el fin de garantizar un servicio de calidad para los infantes la Municipalidad realizó una inversión de 7 mil 709 dólares en la adquisición de 380 exteriores deportivos y camisetas para niños y niñas, 38 Camisetas tipo polo y exteriores deportivos para las promotoras infantiles.

Alexandra Pandashina madre de familia oriunda del Pueblo Chibuleo, quien tiene a su hija en uno de los Centros de Desarrollo Infantil de la Municipalidad, muy contenta por el servicio recibido indicó que esta satisfecha y agradeció la gestión el alcalde Luis Amoroso, “Gracias a Dios y al señor Alcalde mi niña esta muy segura y bien cuidada dentro del centro, al señor Alcalde le doy gracias y le digo que lo que esta haciendo esta muy bien”, indicó Pandashina

Elena Meléndez es madre de Valentina una niña de 2 años 9 meses quien asiste al CDI “El Belén”, indica que el trato que reciben los niños dentro de los centro es muy bueno “Para nosotros este servicio nos beneficia enormemente ya que podemos estar tranquilos en nuestros trabajos sabiendo que nuestros niños están seguros y bien cuidados, libres de estar en la calle deambulando”, al mismo tiempo expresó su agradecimiento la Municipalidad, por el servicio que es muy útil y además gratuito, llegando a las personas de escasos recursos económicos.

En los Centros de Desarrollo Infantil niños y niñas 12 a 36 meses de edad reciben servicios gratuitos en salud preventiva, alimentación saludable y educación, en corresponsabilidad con la familia, la comunidad y en articulación intersectorial, desde el enfoque de derechos, interculturalidad e intergeneracional (LMHV).